Les proches de 43 normaliens disparus à Ayotzinapa entament une marche



Mexico, 21 décembre (RHC)- Des proches des 43 normaliens disparus à Ayotzinapa, au Mexique, ont entamé aujourd'hui une marche-caravane jusqu'à la ville de Mexico pour dénoncer le manque de coopération de l'état dans l'enquête sur le sort de leurs fils et filles.

Parmi les mesures qu'exigent les proches figurent l'emprisonnement des fonctionnaires fédéraux qu'ils accusent de mauvaise utilisation des preuves de l'affaire.

Pour sa part, un porte-parole a relevé que les parents des étudiants continueront à lutter pour la présentation en vie des jeunes disparus en 2014.

La marche-caravane est partie d'Ayotzinapa pour Iguala et Taxco, dans l'État de Guerrero. Elle devra arriver à la capitale mexicaine le 25 décembre.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116239-les-proches-de-43-normaliens-disparus-a-ayotzinapa-entament-une-marche$



Radio Habana Cuba